

Dès que l'*Empress* eut accosté au quai, le vapeur du gouvernement, *Lady Grey*, tout pavoisé et portant l'hon. M. Brodeur, ministre de la marine, et l'hon. Chs. Murphy, secrétaire d'Etat, arriva du quai du Roi et accosta auprès de l'*Empress*, d'où le délégué papal et son escorte passèrent à bord du navire du gouvernement, qui retourna ensuite vers le quai du Roi où avait lieu la cérémonie de présentation et de bienvenue.

Un véritable jardin avait été constitué sur le quai du Roi pour la circonstance, et une garde d'honneur attendait l'arrivée du groupe distingué que portait le *Lady Grey*. Le corps des Zouaves, avec tambours et clairons, sous le commandement du chevalier Rouleau, les gardes Jacques-Cartier et Champlain, un détachement de hussards sous les ordres du capitaine Rattray, et la fanfare de l'Artillerie Royale formaient une garde d'honneur sur le quai et saluèrent le cardinal quand il quitta le pont du *Lady Grey* pour descendre sur le quai.

Sa Grandeur Mgr L.-N. Bégin, archevêque de Québec, accompagné de Mgr l'Auxiliaire formait, avec Mgr Marois, Mgr Ilsley, sir Louis A. Jetté et sir Lomer Gouin, un groupe qui se rendit à la rencontre du prélat au débarcadère du *Lady Grey*.

L'abbé Jules Laberge, secrétaire particulier de Mgr l'archevêque de Québec, présenta successivement au Cardinal Vannutelli les membres du clergé qui s'étaient rendus à la réception, puis l'hon. juge en chef, sir F. Langelier, l'hon. Jules Tessier, l'hon. L.-A. Taschereau, les échevins de la ville, et un grand nombre d'autres personnages.

Une foule considérable massée sur le quai du Roi a été témoin de cette manifestation et, grâce à un magnifique service d'ordre organisé par le chef de police et M. T. Béland agent du département de la Marine et des Pêcheries, il n'y eut aucune confusion, et la cérémonie entière s'est déroulée sans le moindre trouble.

Après la cérémonie de la présentation, au quai du Roi, le cortège se forma et défila par les rues Champlain, Notre-Dame Côte de la Montagne, Port-Dauphin, du Fort, pour arrêter à la Terrasse Frontenac, et ensuite par la rue Saint-Louis, du Parloir, Donnacona, des Jardins et de la Fabrique.

Le chef de police, Emile Trudel, marchait en tête, dans son